

平成25年1月16日発行

15号

発行  
社会福祉法人 いすみ会  
秋田市泉菅野二丁目17番11号  
TEL.018-896-5880



もしもの時は

第三回目

第三回目

通常の開催では、秋田保健所の保健師・栄養士を講師に健康維持の心構えと、食生活改善についての講義、それを具体化したレシピの説明を聞いてから調理を始めます。10月初め泉健康クラブ恒例の遠足で、一つ森公園で集めた枯れ木を竈で燃やし、広場に大きなござを敷きました。参加者がウォーキングを楽しむ間、料理教室の面々は屋外調理でみんなの昼食を作ります。今回の料理は非常時を想定した調理体験です。三陸産秋刀魚を焼き、飯ごうと土鍋でご飯をたきました。40数名が車座になつて座り、人数分に足りない料理や焦げ気味の秋刀魚も隣同士譲り合つて食べました。エプロン姿でサービスする男性達に、女性達から恐縮との声が出ると、「こんなサービス家では滅多にしない」と言いながら、素早くデザートの果物を準備します。

この教室は、「もしもの時は」の思いから始まりましたが、お互いの結び付きが深まるにつれ、調理以外の相乗効果もあがっています。



A person wearing a blue apron is standing at a white table, focused on preparing food. The table is covered with various ingredients and kitchen tools, including a large knife, bowls, and containers. The background shows a bright, airy room with other people visible.

する男性達に、女性達から  
の声が出ると、「こんなサー  
ビス家では滅多にしない」と  
言いながら、素早くデザー  
トの果物を準備します。  
この教室は、「もしもの時  
は」の思いから始まりました  
が、お互いの結び付きが深ま  
るにつれ、調理以外の相乗  
効果もあがっています。

A group of people are gathered around a long table in a kitchen, working together to prepare a meal. They are wearing aprons and hats, and there are various bowls, utensils, and ingredients on the table.

A formal group photograph of the National Diet Library staff. The group is arranged in approximately five rows, with the front row seated and the back rows standing. The staff members are dressed in professional attire, primarily dark suits and blazers. The background consists of dark wood paneling, typical of a formal library setting.

み会は、平成  
した。この度  
に43名の職員  
しました。こ  
生職員の22%  
にあたりま  
す。全国社  
会福祉協議  
会の調査に  
よりますと  
職員に占め  
る勤続10年  
以上の全国  
平均は14%  
という統計  
があります。  
表彰された  
職員は、いず  
み会の理念  
とその精神  
を実現させ  
る原動力で  
あり、まさに  
いざみ会の  
地の塩たる  
存在となっ  
ております。



永年勤績表彰狀

秋田市緑のカーテン  
写真コンテスト

祝  
最優秀賞

節電対策とやりがいを持った活動の両立、そんな思いで始めたのが、自立訓練事業でのグリーンカーテン作りでした。5月中旬、2階のテラスにアサガオとゴーヤの種を植えたのを皮切りに、ヒマワリやキュウウリと種類を増やし、8月には3階の生活支援ハウスまで届く、まさに生い茂るカーテンとなりました。そんなおり、秋田市緑のカーテン写真コンテストがあるというのを聞き、応募したところ、見事最優秀賞を受賞することができました。皆で、毎日、暑い中欠かさず水やりを頑張った成果だと大喜びしました。今後もこの様な達成感を味わえ、自立を促せるような活動を取り入れていきたいと思います。



**つばめの親子**

リンデンバウムいづみの玄関横に5月中旬頃つばめが巣をつくりました。竿燈の練習の時、親がエサを運ぶ姿が目撃されています。カラスに狙われた時の親ツバメの威嚇はものすごくて、カラスもあきらめて飛び去りました。8月20日に子ツバメも巣から飛び立ち親離れしようとします。その瞬間をカメラにおさめました。





A white Suzuki Every van with a green and yellow logo on the side, parked in front of a building.

電話一本でお気軽に  
ご利用してください。  
電話 (896) 6277

♪ ラジオ歌謡をうたいましょう♪

永年勤続者表彰式に出席し、同期の職員がほとんど辞めることなく継続して勤務していることに感激しました。また、職員含め皆様にとって、より良い施設になる様、私達同期の職員が率先して連携しあって行かなければならぬことも感じました。

3つの理念を念頭に置き、より明るい笑顔で皆様と過ごせるよう日々努め、更に充実した節目を迎えるといふことを思っています。

泉地区民生児童委員協議会・地域包括支援センターリンデンバウムいづみと協力し、「ラジオ歌謡をうたいましょう」の会を開催しました。「日本ラジオ歌謡研究会」工藤雄一会長さんをお招きしてラジオ歌謡のすばらしさを教えてもらいました。福祉のまち泉をめざして、町内の47名の皆様と一緒になつかしいうたに声を響かせ心を通わすことができました。



## 永年勤続者表彰



千家生花師範  
野呂翠亭さん

頑張った成果の最優秀賞

## 「がじゅまる号」が来た！



# 特集 短歌 優秀作品

## 平成24年度「いづみ会四季のうた(秋・冬)編」(全158点から)

社会福祉法人  
いづみ会「理念」

**1** 私たちは利用者や家族の気持ちを尊重し、ニーズに応えられる施設をめざします。

2

3 私たちは豊かな知識を身につけ、質の高いサービスを提供できる施設をめざします。 私たちは地域とともに力を合わせ、地域福祉に貢献できる施設をめざします。

だれにだつて素敵な日  
ウェルビューアイズみ こととも圓

卷之三

保育園で毎月行つて いる誕生会では、3階支援ハウスに住んで いる、おじいさんおばあさんも 大切な主役です。

事前に、その月にお誕生日を 迎える方に、子どもたちが招待 状を持っていくと、とても喜ん でくださいます。



当センターでは、利用者の皆様への一層のサービス向上のため、昨年、浴室棟増築やトイレ増設などの工事をすすめ、10月下旬に完成しました。一般浴槽や脱衣所が拡充され、また、寝た姿勢や車椅子に乗ったまま入浴できる特殊浴槽が新たに設置されたことにより、従来の浴室と比べ3倍の広さとなりました。更に、トイレも5箇所と増設され、利用者・家族の皆様からは、浴室が新しく広くなつたこと、個々の状況に合つた入浴サービスを受けられるようになつたことなど、大変好評を得ております。

利用者の皆様や地域の方々からも一層努力してまいります。

## 新しい浴室棟が完成！

## 季節を楽しむ「りんご湯」

特別養護老人ホーム リンデンバウムいづみ



特養では、11月の下旬に「季節を感じながら入浴を楽しむ」ことを目的に『りんご湯』を実施しました。



お詫びされでね」と、  
ました。このよう  
な、生活の中での  
何気ない楽しみを  
大切に、今後も職  
員一同励んでまい  
ります。

## 梨・ぶどう狩り

## 火力発電所つて こうなつてたん

火力発電所つて  
こうなつてたんだ！



A woman in a blue patterned jacket and a hat, smiling and pointing towards the camera. A speech bubble from her contains Japanese text. Two yellow apples with faces are also present.



1回 家族懇談会

平成24年11月25日（日）にリンデンバウム・ウエルビュ－  
いすみデイサービス合同で、初の家族懇談会を開催しました。  
リンデンバウムの増築した浴室・浴槽の施設見学、施設の方針、利用者様のデイでの過ごし方等を説明させていただき  
ました。懇談会では、家族同士の交流・職員との交流を望んで  
おり、時間のとり方・説明の仕方に  
今後検討しながら、定期的に「支えあう  
為の懇談会」を開催して、利用者・家族  
の皆様の要望に応えて参ります。



平成24年11月25日(日)にリンデンバウム・ウエルビューアズミデイサービス合同で、初の家族懇談会を開催しました。